
平成２０年１０月９日 稲垣会長より  

 

①ディサービスセンターかがやきさんのとなりの新しい整形外科 

 

平素は会の運営にご協力頂きありがとうございます。 

地域の情報を頂いたのでメールします。 

ご興味のある方はぜひご参加ください。 

皆様ご存知のディサービスセンターかがやきさんのとなりに、新しい整形外科

ができるようで、内覧会を予定されています。 

10/19（日）午前 10：00～15：00 

リハビリ機器などが充実されているとのことでした。 

居宅部会の会員の皆様は、かがやきの辻井 CM に相談すると個別に見せてもらえ

るかも...。 

よろしくご報告します。 

 

②部会の役員について 

 

平素は会の運営に多大なるご協力を賜りましてありがとうございます。 

１０月上旬に、居宅部会発足以来の運営の大ピンチと緊急参集を願う、 

メールを送りました。 

10/6 の会議を経て皆様に、ご報告しなければ....と思い遅くなりすみません。 

現在、 

会長    稲垣  

副会長   不在 （中平さん産休中）  

庶務会計 杉山さん（若尾改め） 

広報    日高さん 

の体制で今年度と次年度の居宅部会の役員体制で皆様のお役に立てるよう、 

お手伝いを進めさせていただいておりました。 

任期は２年のため、次年度も継続の予定でしたが、 

広報の日高氏において、辞令発令に伴い次年度は、特別養護老人ホーム内 

勤務となったとのこと。４月以降、日中の居宅部会には積極的に参加が困難な

ことが分かりました。 

これに伴い、前回の緊急参集役員会において、副会長を あい事業所の 松井

さんにお願いをすること、（案、後日、会員の皆様の同意を得る場を設けます） 

また、後進の育成のために庶務会計における人選、他の役職を増やすなど主体

的な参加を頂ける皆様の声かけをすすめていく事で会議を行いました。 



 

ということで、今後も皆様のご協力を賜りながら、会の運営に努めてまいりた

いと思います。何卒、お力添えの程よろしくお願いします。 

なお、今回の緊急参集メールにあたり、多数の温かいお言葉、「できる事があ

れば手伝います」「何かあればいってください」などご配慮のメールを賜りま

したことを、お礼申し上げます。頭がパニック気味だった中、皆様の言葉に支

えられました。本当にありがとうございました。 

ではまた、部会の席で、今後ともよろしくお願いします。 

 

介護保険サービス事業者協議会 

居宅支援事業部会 
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